

EU Declaration of Conformity for Packaging

EU-Konformitätserklärung für Verpackungen

Vertraulichkeit: **öffentlich****1. Number of declaration**

Nummer der Erklärung

EU260819Aavailable at / abrufbar unter
www.knick-international.com**2. Name of the manufacturer**

Name des Erzeugers

Knick Elektronische Messgeräte GmbH & Co. KG**3. Package identification**

Bezeichnung der Verpackung

Sales packaging, transport packaging, packaging materials

Verkaufsverpackungen, Transportverpackungen, Verpackungsmaterialien

4. Description of the packaging

Beschreibung der Verpackung

o Transport packaging (various sizes), as well as paper-based filling material. The paper consists primarily of recycled material (85 – 100%). If it contains virgin wood fibres, these come from FSC-certified, sustainably managed forests.

Transportverpackung (verschiedene Formate), sowie Füllmaterial aus Papier. Das Papier besteht überwiegend aus Recyclingmaterial (85 – 100 %). Falls frische Holzfasern enthalten sind, stammen diese aus FSC-zertifizierten, nachhaltig bewirtschafteten Wäldern.

o Sales packaging (various sizes) – Base materials such as transport packaging, with the additional use of water-based inks and varnishes for surface sealing

Verkaufsverpackungen (verschiedene Formate) – Basismaterial wie Transportverpackungen mit zusätzlicher Verwendung von wasserbasierten Farben und Lacken zur Oberflächenversiegelung

o Ziplock bags (various sizes) made of polyethylene

Druckverschlussbeutel (verschiedene Formate) aus Polyethylen

o Packing tape for sealing packages – transparent made from polyethylene with acrylate adhesive, or grayish-yellow kraft paper with an adhesive made from starch-based vegetable glue

Packband zum Verschließen von Paketen – transparent aus Polyethylen mit Acrylatkleber oder grau-gelb aus Kraftpapier mit Klebstoff aus pflanzlichem Leim auf Stärkebasis

o Transparent or black stretch film made from 95 – 100% LLDPE polyethylene

Stretch-Folie transparent oder schwarz aus 95 – 100 % LLDPE-Polyethylen

o Strapping made from polypropylene or polyethylene terephthalate

Umreifungsband aus Polypropylen oder Polyethylenterephthalat

o Shipping bag made from glassine or polyethylene

Versandtasche aus Pergamin oder Polyethylen

o Paper shipping label stickers with glue-based adhesive

Versandsymbol-Etiketten aus Papier mit Klebstoff auf Leimbasis

5. The object of the declaration described under Section 4 complies with the relevant Union legislation regarding harmonisation:

Der unter Nummer 4 genannte Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Rechtsvorschriften der Union in Bezug auf die Harmonisierung:

o Regulation (EU) 2025/40 of the European Parliament and of the Council of 19 December 2024 on packaging and packaging waste. (PPWR)

Verordnung (EU) Nr. 2025/40 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 19. Dezember 2024 über Verpackungen und Verpackungsabfälle (PPWR)

o European Parliament and Council Directive 94/62/EC of 20 December 1994 on packaging and packaging waste (consolidated text)

Konsolidierte Fassung der Richtlinie 94/62/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Dezember 1994 über Verpackungen und Verpackungsabfälle

o Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH)

Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH)

o Regulation (EU) 2019/1021 of the European Parliament and of the Council of 20 June 2019 on persistent organic pollutants

Verordnung (EU) 2019/1021 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 20. Juni 2019 über persistente organische Schadstoffe

EU Declaration of Conformity for Packaging

EU-Konformitätserklärung für Verpackungen

o Commission Regulation (EU) 2024/2462 of 19 September 2024 amending Annex XVII to Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council as regards undecafluorohexanoic acid (PFHxA), its salts and PFHxA-related substances

Verordnung (EU) 2024/2462 der Kommission vom 19. September 2024 zur Änderung von Anhang XVII der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates hinsichtlich Undecafluorhexansäure (PFHxA), ihrer Salze und PFHxA-verbundener Stoffe

6. References to the relevant harmonised standards or the common specifications used or references to other technical specifications in relation to which conformity is declared:

Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen oder gemeinsamen Spezifikationen, die zugrunde gelegt wurden, oder Angabe anderer technischer Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird:

o Art. 5: Requirements for substances in packaging

Anforderungen an Stoffe in der Verpackung

Based on the manufacturer's declarations from our suppliers of packaging and packaging materials, we are not aware of any use of PFAS or substances of very high concern on the candidate list (REACH) in the packaging and packaging materials we use in quantities that exceed the legally established limits.

Basierend auf den Herstellererklärungen unserer Lieferanten von Verpackungen und Verpackungsmaterialien ist uns keine Verwendung von PFAS oder besorgniserregenden Stoffen der Kandidatenliste (REACH) in den von uns genutzten Verpackungen und Verpackungsmaterialien in Mengen bekannt, die die gesetzlich festgelegten Grenzwerte überschreiten.

o Art. 6: Recyclable packaging (2028)

Recyclable Verpackungen

Based on documentation provided by suppliers, paper-based packaging components are designed for material recycling and are compatible with established paper recycling streams. The RESY logo is usually printed on the transport packaging. These manufacturers participate in the RESY system, which collects used materials and recycles them.

Auf der Grundlage der von den Lieferanten vorgelegten Dokumentationen sind Verpackungskomponenten aus Papier für das stoffliche Recycling konzipiert und lassen sich in die etablierten Papierrecyclingströme integrieren. Auf den Transportverpackungen ist in der Regel das RESY-Logo aufgebracht. Diese Hersteller beteiligen sich am RESY-System, welches Altmaterial zurück nimmt und stofflich verwertet.



o Art. 7: Minimum recycled content in plastic packaging

Mindestgehalt an recyceltem Material in Kunststoffverpackungen

Not applicable before 2030.

Gilt nicht vor 2030.

o Art. 8: Biobased feedstock in plastic packaging

Biobasierte Rohstoffe in Kunststoffverpackungen

Not applicable

Nicht anwendbar

o Art. 9: Compostable plastics

Kompostierbare Kunststoffe

Not applicable

Nicht anwendbar

o Art. 10: Packaging minimisation

Verpackungsminimierung

Relevant requirements will take effect from 2030. Packaging dimensions and material selection are reviewed to ensure that the packaging volume and weight are kept to the minimum required for product protection and logistics functionality.

Relevante Anforderungen werden ab 2030 wirksam. Die Maße der Verpackung und die Materialauswahl werden überprüft, um sicherzustellen, dass Verpackungsvolumen und -gewicht auf das für den Produktschutz und die logistische Funktionalität erforderliche Minimum beschränkt bleiben.

o Art. 11: Reusable Packaging

Wiederverwendbare Verpackungen

Not applicable

Nicht anwendbar

o Art. 12: Labelling of packaging

Beschriftung der Verpackung

The currently applicable requirements for packaging marking are met. Additional labelling requirements for recyclability are expected to apply from 2028.

Die derzeit geltenden Anforderungen an die Kennzeichnung von Verpackungen werden erfüllt. Ab 2028 werden voraussichtlich zusätzliche Kennzeichnungsvorschriften für die Recyclingfähigkeit gelten.

Place and date of issue Signature

Ausstellungsort, -datum
Unterschrift

Berlin, 19 Aug. 2026

Knick Elektronische Messgeräte GmbH & Co. KG

i.V. Dr. Reinald Rössler | Product Compliance Officer